

INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO / Presupuestos para 2007

La I+D militar supone el 20% del total

EL PAÍS, Madrid
En los Presupuestos Generales del Estado para 2007 la partida destinada a investigación y desarrollo (I+D) militar alcanza los 1.586 millones de euros, es decir, el 20% del total de los recursos destinados a I+D, según el análisis realizado por la Fundación por la Paz. La investigación militar llegó a alcanzar con el Gobierno de Aznar el 30% del presupuesto total de I+D, pero la citada funda-

ción señala que, a pesar de una ligera reducción para el 2007, esta partida se mantiene, en cantidad, en los máximos históricos a los cuales se llegó tras el espectacular incremento del año pasado.

El presupuesto total destinado a la investigación militar representa más del doble del que se dedica al Programa de Investigación Científica, fuente principal de financiación para las Universidades y el CSIC, cinco ve-

ces más que el que se dedica a la investigación sanitaria, más de 20 veces que el que recibirá la investigación agrícola y 300 veces más que lo que irá a parar a la investigación educativa, según el análisis de la fundación, que, en un comunicado señala: "Estos presupuestos, por lo tanto, continúan priorizando el desarrollo de nuevas armas y no hacen frente a las nuevas necesidades y retos que se plantean en nuestra sociedad".

Como novedad, la I+D militar tiene este año su propio programa en el presupuesto del Ministerio de Industria, aunque la fundación considera que el Gobierno sigue sin cumplir la promesa que hizo el PSOE en su programa electoral en relación a contabilizar como gasto de I+D "el que sea utilizado para esta finalidad reubicando los correspondientes gastos militares destinados a la fabricación de armamento en el lugar adecuado".